



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Entreprises

Question écrite n° 7003

Texte de la question

M Augustin Bonrepaux demande à M le ministre de l'industrie et de l'aménagement du territoire de bien vouloir lui faire connaître quels sont les investissements que le groupe Pechiney envisage de réaliser pour accroître la compétitivité des usines du Vicdessos : Auzat, Sabart, Mercus. Il souhaiterait notamment être informé sur la vocation que le groupe entend donner à chacun de ces établissements et savoir s'il envisage de les orienter vers des fabrications nouvelles.

Texte de la réponse

Reponse. - Parallèlement aux mesures qui ont conduit à l'arrêt de la production d'aluminium à Sabart, Pechiney a décidé de spécialiser ce site dans les produits d'alliages d'aluminium destinés à l'aéronautique et à l'automobile ; l'usine de Mercus est pour sa part spécialisée dans la fabrication d'aluminium raffiné de très haute pureté, et celle d'Auzat dans la production d'aluminium primaire. Cette répartition des activités entre les trois sites a entraîné l'engagement de plusieurs investissements : la modernisation des fonderies de Sabart et de Mercus a été décidée, pour des montants respectifs de trois et de sept millions de francs ; le chantier de scellement des anodes de l'usine d'Auzat a été récemment réaménagé et modernisé, de façon à accroître les performances de cette unité. L'entreprise concentrera désormais ses efforts sur l'amélioration de la qualité des produits et des processus de production. Elle n'envisage pas dans un proche avenir une modification notable des productions de ces trois établissements.

Données clés

Auteur : [M. Bonrepaux Augustin](#)

Circonscription : - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 7003

Rubrique : Produits manufacturés

Ministère interrogé : industrie et aménagement du territoire

Ministère attributaire : industrie et aménagement du territoire

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 19 décembre 1988, page 3724